



Semana 15- 19 de enero

La semana pasada, la Corte Internacional de Justicia (CIJ) escuchó los argumentos a favor y en contra de la moción que alega que Israel está cometiendo genocidio en su guerra contra Gaza. Sudáfrica presentó la demanda en diciembre, en una iniciativa apoyada por varios países en y entre un coro de voces global que pide un alto el fuego en Gaza. Desde el 7 de octubre han muerto más de 23.000 palestinos, y miles más han sido heridos. El Secretario General de la ONU ha calificado Gaza de "[cementerio de niños](#)".

Dios de la verdad, mientras rezamos para que se exponga la verdad y se aplique el derecho internacional, recordamos que el verdadero cambio requiere una transformación moral y espiritual. Rezamos para que aumenten las voces en todos los espacios, ya sea en las calles o en la CIJ, para pedir un alto el fuego inmediato y hacer que la injusticia rinda cuentas. Señor, agradecemos la hermosa solidaridad de Sudáfrica, que nos muestra su amor político.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

El 12 de enero, tras el éxito de la obra "Emmanuel" en Jerusalén y Ramala, Sabeel, en colaboración con Jóvenes de la Patria de Jesús y un equipo profesional de producción teatral, representó la obra en Belén. Alrededor de 300 personas asistieron a la misma. Esta obra, junto con muchas otras voces, representa una contextualización cargada de significado de la encarnación de Cristo en la realidad actual en Palestina.

Emmanuel, agradecemos a tu Espíritu Santo que está trabajando creativamente para compartir mensajes de amor, liberación, justicia y resiliencia. Sabemos que ves el duro trabajo de quienes han hecho posible estas obras. Que les recompenses con un

aumento de la resistencia creativa contra las estructuras de opresión, dando verdadero testimonio del Cristo encarnado que humilla a los gobernantes y eleva a los oprimidos.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Durante anteriores agresiones israelíes contra Gaza, las autoridades israelíes se abstuvieron de realizar demoliciones en Jerusalén Este para "aliviar las tensiones". Sin embargo, el ritmo de demoliciones por parte de Israel contra palestinos ha aumentado desde octubre, con un incremento del 60% de viviendas demolidas en 2023. Además, Israel ha incrementado sus demoliciones de viviendas en aldeas beduinas no reconocidas del desierto de Naqab.

Dios cariñoso, nuestro refugio en la tormenta, que los que se han quedado sin nada sepan que no son olvidados. Pedimos que se provean los recursos necesarios para cubrir las necesidades de la gente. Señor, reemplaza cada hogar demolido por uno nuevo en una tierra liberada. Señor, proporciona a todos los palestinos el pan de cada día y líbranos del mal.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

El 13 de enero, un proyecto de Sabeel llamado [PalActions](#) lanzó su campaña online. En ella, PalActions organizó una acción de 24 horas durante las cuales la plataforma compartió vídeos de personas influyentes transmitiendo mensajes de solidaridad y defensa de un alto el fuego inmediato y de la aplicación del derecho internacional. PalActions pretende ser un recurso global para interactuar con y apoyar el movimiento por la justicia en Palestina.

Dios de justicia, recordamos las palabras del Apóstol Pablo "Porque el Señor es el Espíritu, y donde está el Espíritu del Señor, allí está la libertad" (2 Corintios 3:17). Señor, creemos que dondequiera y con quienquiera que luche por la libertad a través del amor, allí está tu espíritu. Ayúdanos a ser conscientes de tu presencia en la lucha por la liberación. Que PalActions sirva de herramienta para expresar tu amor.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Tras 100 días de guerra en Gaza, más de 10.000 niños, es decir, el 1% de la población infantil total de Gaza, han sido asesinados, según un nuevo informe de Save The Children. El informe también detalla que los niños gazatíes que sobreviven a las agresiones israelíes están sufriendo horrores indescriptibles, entre ellos, lesiones que les afectarán de por vida, heridas, quemaduras, enfermedades, atención médica inadecuada y la pérdida de familiares y seres queridos.

Dios de paz, nos has creado a cada uno de nosotros a tu imagen y semejanza, nos sostienes con tus cantos y melodías de vida, aunque algunos lo nieguen. Ayúdanos a recordar en nuestra fe que cada niño de Gaza que ha muerto, no se ha alejado de tu amor. Tú eres misericordioso y reemplazarás su dolor y sufrimiento con risas y alegría. Señor, mientras vivamos, los niños mártires también vivirán, pues ahora forman parte de nosotros, al recordarlos y dar testimonio de su pérdida.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Los Amigos de Sabeel han estado activos globalmente en sus esfuerzos por defender la justicia en Palestina-Israel desde el 7 de octubre. A los Amigos de Sabeel se les ve en las calles protestando, celebrando vigiliass, organizando peticiones y declaraciones, organizando seminarios web, ayudando y recaudando fondos. Esta es una muestra del poder de la amistad que se manifiesta en tiempos oscuros.

Dios de los oprimidos, te damos gracias por la hermosa solidaridad de nuestros amigos. Te pedimos que nos empoderes como una familia unida en su humanidad para juntar nuestras manos en la lucha por la liberación, la justicia y la paz en Palestina. Ayúdanos en nuestro trabajo colectivo y haz nuestra amistad más profunda, para que nos convirtamos en verdaderos agentes de justicia que empoderen a los oprimidos de manera global. Señor, ayúdanos a difundir la labor de Sabeel, promoviendo su visión y trabajando por su misión.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Nos unimos al Consejo Mundial de Iglesias por los países de Bahreín, Kuwait, Omán, Qatar, Arabia Saudí, Emiratos Árabes Unidos y Yemen.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.